
 
 

 

Réunion de la commission Futsal au DMF le 08/01/2024 
 

Membres présents : BLECHSCHMIDT Pierre – GUESMIA Jamel – KIHL Patrice – JACQUES 
Marvin- WINTER Gérard- JOPPE Lucas – SAMMARTANO Maurice – PAULIN Loïc – WICKER 
Sébastien 
 
Excusés : CHONT Etienne – KLAM Kévin – MALEK Mous – OCSAI Anne-Marie – TRAORE 
Daumbé – ZAFFINO Nazzaréno. 
 
Invitées : La présidente de la commission féminine CHAOU Noria – La responsable des arbitres 
féminines de la CDA Moselle LLUCH Sophie  et LLUCH Enola membre de la commission. 
 
Tour de table pour se  présenté. 
 
La réunion débute à 19h00, le secrétaire de séance Tom LAURENT 
 
 
POINT 1 - CHAMPIONNAT D1 ET U18 
19H10 - Discussions sur le report des matchs. Les U18 ne présentent pas de soucis particuliers. 
Sébastien Wicker évoque les problèmes de retour de clubs dus aux difficultés avec les FMI et 
propose de voir avec Cyril Marchal pour résoudre ces problèmes. René Becker suggère de 
donner tous les droits aux clubs pour régler temporairement la situation, en attendant aucune 
amende pour retard ne sera appliquée. 
 
 
POINT 2 - CATEGORIE JEUNES 
19h25 - Discussion sur les difficultés de certains matchs non joués, notamment à Uckange. 
Lucas Joppe fait le compte des équipes féminines : 6 équipes pour les U15F, 4 équipes pour 
les U18F. Évocation du cas de Godbrange, équipe de Meurthe et Moselle. Jamel Guesmia tient 
à remercier Moyeuvre pour sa qualification au 1er tour fédéral de la Coupe de France de 
Futsal. 
 
 
POINT 3 - DIVERS COUPE DE MOSELLE 
19H50 - Marvin Jacques fait le point sur les équipes engagées : 14 pour l'instant, objectif : 16 
pour organiser les 8es de finale, un tirage au sort peut être effectué en attendant, les 2 équipes 
pour l’instant exemptes affronteraient les 2 finalistes de l’année dernière.  
 
7 équipes sont engagées chez les filles, mais il est nécessaire d'en engager 2 supplémentaires 
d'ici le 1er mai. Enola Lluch souligne que les équipes hors Moselle ne participent pas à la coupe 
de Moselle chez les filles. Marvin Jacques suggère à Noria Chaou de trouver quelques équipes 



 
 

supplémentaires. En cas d'équipe exempte, la procédure pour le tirage sera similaire à celle 
des équipes masculines. 
 
René Becker annonce que la Coupe U18 Garçons se déroulera en une journée le 20 janvier au 
complexe St-Symphorien pour éviter tout problème de disponibilité de salle. Le 1er mai sera 
dédié au "final four" avec les seniors masculins, la finale féminine et la finale féminine U18 
(pour les 2 premiers des groupes).  
La finale U13F de Lorraine aura lieu le 25 février à Woippy. Il est nécessaire de trouver une 
salle pour la finale départementale U13F et U13 le week-end précédent. La finale du 
championnat D1 se tiendra à Vandœuvre le 1er et 2 juin. 
 
René Becker exprime son souhait de mettre en place une opération permettant à des clubs et 
membres de commission d'assister à cette finale, avec 4 à 5 places disponibles par club. 
 
 
POINT 4- DESIGNATION ARBITRE 
20H25 - Discussions sur les désignations d'arbitres. Lucas Joppe a exprimé son 
mécontentement concernant la désignation des arbitres pour Farébersviller. 
 
DESIGNATION DELEGUE 
Fait par René Becker, avec mention de la nécessité de séparer les frais entre jeunes et seniors 
(mentionner les groupes et catégories sur les feuilles de frais). 
 
 
POINT 5- DIVERS 
20H30 - Pierre demande un compte rendu sur la journée à L’Hôpital. Maurice Sammartano 
mentionne des résultats décevants à l’écrit, mais une bonne performance sur le terrain. Lucas 
Joppe a réalisé un reportage sur cette journée qui va prochainement être disponible. 
Dans la discussion sur les arbitres à Metz, il a été mentionné qu'il y a eu beaucoup de 
Commissions de Développement de l'Arbitrage (CDA) sans remonter des candidatures, dont 
la nôtre. 
 
La demande de M. Roberto a été évoquée, avec une expérience passée peu favorable dans la 
commission futsal. Il a récemment fondé le club de St-Privat-la-Montagne et se porte candidat 
pour rejoindre la commission féminine. 
 
Marvin Jacques a soulevé la question de la reprogrammation de la formation d'éducateur en 
futsal en Moselle, à la suite de son annulation. Il a également interrogé sur les retours 
concernant une autre réunion (celle de Batilly). Une demande a été faite pour un débriefing 
des CPT de futsal, à voir avec Kevin Klam, CTD. 
 



 
 

Marvin Jacques a élaboré un questionnaire visant à connaître les besoins et lieux de rencontre 
des clubs pour créer un annuaire mettant en avant leurs projets futsal. Jamel Guesmia a 
exprimé le souhait d'obtenir un accord avant de mettre en place une action. 
 
 
 
FIN REUNION 
La réunion se termine à 21h00. 
 
Préparé par : Tom Laurent                                                                    Le président de la commission 
Secrétaire de la Réunion                                                                                              BECKER René 


